

CON LESIONES GRAVES MOTOCICLISTA QUE COLISIONÓ EN COSTANERA

La noche de este martes en Punta Arenas.

Con graves lesiones resultó un motociclista que la noche de este martes, alrededor de las 21:00 horas, protagonizó una colisión en el sector de Costanera.

El accidente se registró en la intersección con calle José Velastegui, cuando por razones que se investigan el joven a bordo de una motocicleta impactó violentamente contra un vehículo. Producto del golpe, el conductor de la moto salió eyectado por casi 30 metros. Hasta el lugar llegaron las unidades de emergencia, con el SAMU prestando las primeras atenciones al herido y trasladándolo hasta el Hospital Clínico.



2501 total visits, 2 visits today